



Komm raus! Pflanze mit uns einen Baum

Es ist bald wieder so weit: am Samstag, 2. November, wollen wir die diesjährige Baumpflanzung durchführen. Ein paar Bäume können im Hochzeitshain an der Holzrburger Kanalbrücke noch gepflanzt werden. Machen Sie mit! Alle diesjährigen Hochzeitspaare sind eingeladen, ihren Baum zu pflanzen. Auch alle Hochzeitsjubelpaare und Personen, die einen ganz persönlichen Grund haben, sind herzlich willkommen, bei dieser Beerster Tradition mitzumachen.

Anmeldung bitte per Mail mit Namen der Pflanzenden und Anlass der Pflanzung bis zum 12. Oktober an lutz.eichler@free-net.de. Die Bäume werden vom Verschönerungsverein besorgt. Am **2. November** treffen wir uns um **14.30 Uhr** im Hochzeitshain an der Holzrburger Straße. Im Anschluss an die Pflanzung werden bei einem kleinen Umtrunk im „Dobbendeel“ die Baumurkunden überreicht und die kulinarischen Besonderheiten der gepflanzten Bäume erläutert.

Für alle Neugierigen, die gerne mehr darüber wissen möchten, was alles essbar an Bäumen und anderen Pflanzen unserer Umgebung ist, hier zwei Buchtipps:

Köstliches von Waldbäumen von Dr. Markus Strauß, haedcke-verlag.de - oder eine Online-Ausbildung zum Coach für essbare Wildpflanzen unter dr-strauss.net/online-ausbildung/.



Die Eberesche: nicht nur Futterpflanze für Insekten.

Geh raus! Deine Stadt ist essbar - herausgegeben von smarticular.net. Das Ideenportal für ein einfaches und nachhaltiges Leben. In Zusammenarbeit mit mundraub.org der Plattform, die Menschen mit Obstbäumen verbindet. Viel Spaß und hoffentlich bis zum 2. November.

Text und Foto: Lutz Eichler